

English version follows



Nicolas Vaugeois, CFA

Gestionnaire de portefeuille, Revenu fixe mondial
Fiera Capital

Nicolas Vaugeois est gestionnaire de portefeuille, Revenu fixe mondial, au sein de l'équipe Revenu fixe actif et stratégique (RFAS). Dans ce rôle, il codirige la gestion du Fonds Fiera revenu fixe mondial multisectoriel et autres stratégies de revenu fixe mondial, et participe également à la gestion et à l'analyse de diverses stratégies de revenu fixe de l'équipe RFAS. Il siège au comité de crédit RFAS, au comité ESG RFAS, au comité revenu fixe alternatif RFAS et au comité d'impact mondial.

Nicolas compte plus de 10 années d'expérience dans le domaine du placement et travaille pour la firme depuis 2013.

Nicolas a obtenu un baccalauréat en administration des affaires (B.A.A.) avec spécialisation en finance ainsi qu'une maîtrise ès sciences (M. Sc.) en finance de HEC Montréal. Il a obtenu le titre d'analyste financier agréé (CFA).



Nicolas Vaugeois, CFA
Portfolio Manager, Global Fixed Income
Fiera Capital

Nicolas Vaugeois is Portfolio Manager, Global Fixed Income, within the Active and Strategic Fixed Income (ASFI) Team. In this role, he co-leads the management of the Fiera Global Multi-Sector Income Strategy and Global Fixed Income strategies and participates in the management and analysis of various fixed income strategies of the ASFI Team. In addition, he sits on the ASFI Credit Committee, ASFI ESG Committee, ASFI Alternative Fixed Income Committee and the Global Impact Committee.

Nicolas has more than 10 years of experience in the investment management industry and joined the firm in 2013.

Nicolas graduated from HEC Montréal with a Bachelor of Business Administration (BBA) majoring in Finance and a Master's in finance (M.Sc.). He also obtained the Chartered Financial Analyst (CFA) designation.